
Anfrage  Datum Nummer 
öffentlich 27.04.2018 F0089/18 

Absender 
 

 

Stadtrat Ronny Kumpf, AfD  

Adressat  
  
Oberbürgermeister  
Herrn Dr. Lutz Trümper 
 

 

Gremium Sitzungstermin 

Stadtrat 03.05.2018 

 

Kurztitel  
 
Veranstaltungsorte in öffentlicher Hand 

 

 
Vorbemerkungen des Anfragestellers: 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
Veranstaltungsorte in öffentlicher Hand, bspw. Stadthallen, Vereinsräumlichkeiten etc., 
welche direkt durch Körperschaften des öffentlichen Rechts oder Gesellschaften, auf welche 
diese Körperschaften bestimmenden Einfluss haben, betrieben werden, dienen der Stärkung 
des kulturellen, gesellschaftlichen und politischen Lebens durch die Bereitstellung 
infrastruktureller Grundlagen für Veranstaltungen mannigfaltiger Art. 
 

1. Wie viele Einrichtungen, im eingangs erwähnten Sinne, über welche 

Körperschaften des öffentlichen Rechts entweder die direkte Kontrolle 

ausüben, oder welche von einer Gesellschaft betrieben werden, auf die die 

Stadt Magdeburg einen bestimmenden Einfluss ausüben, gibt es in 

Magdeburg? Wo befinden sie sich und wer ist Träger/Betreiber der jeweiligen 

Einrichtung?  

2. Wie stellt sich die Nutzung in Bezug auf Auslastung (Häufigkeit von 

Veranstaltungen), Art der Veranstaltungen (kulturelle, gesellschaftliche, 

politische Veranstaltungen, Seminare, Kongresse usw.) und Veranstalter (z.B. 

Stadt, Vereine, Unternehmen, politische Parteien, Privatpersonen usw.) der 

entsprechenden Einrichtung dar. 

3. Welche dieser Einrichtungen tragen sich wirtschaftlich selber (inklusiver 

privater Förderungen wie Spenden usw.) und welche benötigen/bekommen 

Zuschüsse (in welcher Höhe und zu welchem prozentualen Anteil ihres 

Gesamthaushaltes) durch öffentliche Fördermittel? Werden diese 

zweckgebunden vergeben und in welcher Höhe werden sie ausgegeben?  

 
Grundsätzlich geht es darum, dass wir als AfD wissen möchten, welche 
Veranstaltungsmöglichkeiten die Stadt anbietet, die auch eine Partei wie die AfD nutzen 
kann.  
Aus diesem Grund möchten wir unser demokratisches Recht nutzen, auch Veranstaltungen 
im Namen der AfD zu veranstalten und möchten von der Stadt mitgeteilt haben, welche 
Lokalitäten wir da nutzen dürfen. 
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